

Paire et Barrere assurent le spectacle

Challenger de Quimper. Benoît Paire continue de monter en puissance tout comme le prometteur Grégoire Barrere.

Paire - Authom : c'était l'affiche de ce vendredi consacré aux quarts de finale. Le premier à rentrer dans le match ? Authom, le Quimperlois d'adoption habile à faire sortir son adversaire de ses gonds. En réalité, c'est plutôt Paire qui s'agaçait lui-même. Le Belge n'en demandait pas tant et réalisait le break dès le 3^e jeu. « Il s'est montré très agressif et efficace au service en début de match », confiait l'Avignonnais. Mais ce dernier est capable de retrouver son niveau de jeu aussi vite qu'il l'a perdu. Un débreak et il entraînait Authom dans un tie-break qui tournait à son avantage. « Maxime a mal négocié le 10^e jeu au moment de servir pour le set. C'était le tournant du match », remarquait Philippe Huon, le coach quimpérois. Et si le Belge faisait de nouveau la course en tête dans la seconde manche (2-0), son



adversaire retournait la situation avec une facilité déconcertante, alignant six jeux consécutifs. « J'ai mieux servi au fil du match, mieux varié les zones. » « Et puis, c'est lui à son tour qui m'a agressé sur ma seconde balle », notait Maxime Authom. « Je peux avoir quelques regrets parce que j'ai eu des occasions. »

Grégoire Barrere continue d'impressionner

En disposant du tenace Britannique Edward Corrie, Grégoire Barrere a de son côté confirmé les promesses affichées la veille. Le tombeur de Kenny de Schepper dispose décidément d'une large palette de coups. Et d'un relâchement qui est la marque des grands. « Actuellement, je suis en pleine confiance », confiait le jeune protégé de Mathieu Rodrigues à l'issue de la partie. On le serait à moins. Pendant ce temps, on en oublie presque le discret Ouzbek Farrukh Dustov, tête de série numéro un et l'inattendu David Guez jamais aussi à l'aise que dans son jardin quimpérois. Un joueur charismatique (Paire), une révélation éclatante (Barrere), un ancien vainqueur qui fait de la résistance (Guez), une tête de série au classicisme dépouillé (Dustov)... La version 2015 de l'Open quimpérois a tout d'un grand cru.

Les résultats

Simples (quarts de finale) : D. Guez bat I. Marchenko (Ukr, n°5) 6-7 (4), 7-6 (5), 6-2 ; F. Dustov (Ouz, n°1) bat M. Teixeira 6-4, 6-4 ; G. Barrere bat E. Corrie (GB) 6-2, 6-3 ; B. Paire (n°4) bat M. Authom (Bel) 7-6 (5), 6-2. **Doubles (quarts de finale) :** M. Emmrich (All)/A. Siljeström (Suè) battent A. Michon/M. Teixeira 7-6 (6), 7-6 (5).

Le programme du jour

Central. A partir de 13 h. Double. Demi-finale. M. Emmrich (All)/A. Siljeström (Suè) - M. Authom (Bel)/R. Jouan. **A partir de 14 h 30. Simples. Demi-finales.** F. Dustov (Ouz, n°1) - B. Paire (n°4) ; D. Guez - G. Barrere. **Double. Demi-finale.** F. Cippola (Ita)/ D. Meffert (All) - A. Beck (All)/M. Fischer (Aut) ou G. Barrere/J. Obry .